

# Integridad de la justicia

En ‘El Vídeo del Papa’ de julio, el Papa Francisco encomienda a las personas que administran justicia en el mundo, para que la injusticia no tenga la última palabra.

04/07/2019

De los jueces dependen decisiones que influyen en los derechos y en los bienes de las personas.

Su independencia les tiene que mantener alejados del favoritismo,

de las presiones las cuales pueden contaminar las decisiones que ellos tienen que tomar.

Los jueces han de seguir el ejemplo de Jesús, que no negocia nunca la verdad.

Recemos para que todos aquellos que administran la justicia obren con integridad, y para que la injusticia que atraviesa el mundo no tenga la última palabra.

---

Intenciones mensuales anteriores.

*Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.*

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pa/article/papa-  
francisco-justicia-jueces-intencion-  
mensual/](https://opusdei.org/es-pa/article/papa-francisco-justicia-jueces-intencion-mensual/) (09/01/2026)